

2023.03.28 シニアクラブ Online 会合報告

WBCでの侍ジャパン優勝から一週間も経とうというのに、テレビでは毎日のようにその時の状況を映しており、未だその余韻が冷めやらぬようです。



確かに、ドラマに描かれたような試合展開は視聴者にとっても何度繰り返して観ても感動がわいてくるものでしょう。

今回のタイトル画面もそれにあやかって作成しました。

Online 会合では、前回に続き徳川将軍家の系図を眺めました。この資料は、3月初めに会員の皆様に送付したシニアクラブ便り2月号の裏面にプリントされているのでご確認ください。

☆ 5代将軍綱吉がまだ館林城主であったころ、館林城を支えた家老の中に室賀姓を名乗る人がいて、館林市編纂の分厚い資料を購入した室賀さんから先祖についての紹介がありました。室賀家は戦国時代から信濃で活躍していたようで、かつて上田の近くに室賀の地名もあって、自身の先祖との繋がりをさらに調べたいとのことでした。



☆ 新潟から参加の島田さんには十日町市博物館の前から周辺の様子を中継してもらいました。

写真は博物館の前に立つ「火焰土器」のレプリカ。縄文時代中期（紀元前3400～2400年頃）にこの地域で栄えた土器様式で、多くが国宝として保存されている。島田さんは縄文検定上級試験を受け、その合否結果を待っているとのこと。



☆ 宮田さんから、筑波山のガマの油売りの旗にある徳川家葵の紋のいわれに始まり、世界から400機もの受注を受けながら製造断念となった国産ジェット機MSJ（三菱X-30）の話、ロケットエンジンの構造、自作模型によるパルスジェットエンジン実験の様子などが紹介されました。かつてドイツがこの原理を応用したミサイルを開発したそうであるが、極めて簡単な装置で、この実験は見ていて興味をそそられたが、危険なので良い子はこんなこと絶対にやらないようにしましょう。

<https://youtu.be/5LMgvkk22VA> 参照

☆ 浅見さんから、春にちなんで3曲が披露されました。今回からギターだけではなくバックにリズムマシンも加わり歌に厚みが増したようです。<https://youtu.be/CH87sNDkJ7A> 参照

いよいよ春ですね
春を迎えた喜びを込めて
春の歌
本日初公開！「リズムマシン」登場

今までテーマ「徳川将軍家の家系」を見てきましたが、大河ドラマ「どうする家康」はこれから何度も苦境に立つシーンが出てくることでしょう。歴史を調べると戦国時代の室賀さんのご先祖様も苦境に立たされたことがあったようです。その後の調査結果など期待しています。またほかの方からの報告も是非お願いします。